
Una vita piena di gioia!



Carissimi gen 3,

Gesù ci vuole 

sempre nella gioia, 

anzi nella 

gioia piena!



Ma per far 
questo, 

è necessario 
saper 

affrontare 
il dolore, 

che non manca 
mai nella vita.



È importante 
abbracciare 

subito 
la croce

o, come 
diciamo noi, 

Gesù 
Abbandonato, 



per essere 
sempre 

nella gioia.



La gioia è la divisa 

del cristiano vero. 



La croce, però, 
ci vuole.

Lo ha detto Gesù:

«Chi vuol venire 
dietro a me, 

rinneghi 
se stesso, 

prenda la sua 
croce e mi 

segua». 



Mettendosela bene 

in spalla, però,

diverrà leggera 

e permetterà 

la gioia.



Oggi, molti 

ragazzi cercano 

la felicità, ma 

sbagliano strada 

e in fondo alla 

loro ricerca 

c’è l’amarezza: 



Tocca a noi diffondere 
la gioia cristiana a piene mani, 



quella che nasce 
dal dolore abbracciato.



Che Gesù 
Abbandonato 

vi riempia  

di gioia.
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